

## **Aus der Sitzung des Gemeinderats vom 24.05.2017**

### Bebauungsplan und Örtliche Bauvorschriften „Hinter dem Spital“

Mit der Aufstellung des Bebauungsplans „Hinter dem Spital“ sollen die planungsrechtlichen Voraussetzungen für eine geordnete städtebauliche Entwicklung des Ortsteils geschaffen werden. Herr Künstler, Freier Architekt und Stadtplaner stellte in der Sitzung den Planungsentwurf dem Gemeinderat vor. Der Gemeinderat Kusterdingen und Ortschaftsrat Wankheim beschlossen jeweils einstimmig den Vorentwurf des Bebauungsplans und der Örtlichen Bauvorschriften. Bezüglich der Dachform wurde ein Vermittlungsausschuss gebildet. Die frühzeitige Beteiligung der Öffentlichkeit und der Träger öffentlicher Belange ist für den Zeitraum vom 09.06.2017 bis 10.07.2017 vorgesehen. Zur Darstellung der allgemeinen Ziele und Zwecke der Planung besteht für jedermann die Möglichkeit, die Planung mit Vertretern der Verwaltung zu erörtern und sich zu der Planung zu äußern.

### Waldkindergarten Kusterdingen

#### Bereitstellung von Haushaltsmitteln im Haushaltsjahr 2018 zum Ausbau des 2. Standortes des Waldkindergartens in Kusterdingen-Mähringen

Mittlerweile ist ein geeignetes Grundstück (Nähe Sportgelände Reinenberg in Kusterdingen-Mähringen) für den Ausbau des Waldkindergartens gefunden worden. Ein Pachtvertrag mit der Eigentümerin wurde bereits abgeschlossen.

Der Gemeinderat hat nunmehr in seiner Sitzung einstimmig beschlossen, für den weiteren Ausbau des 2. Standortes des Waldkindergartens notwendige Haushaltsmittel in Höhe von € 90.000,- in den Haushalt 2018 aufzunehmen. Der Verein hat einen Zuschussantrag aus dem Fördermittelprogramm „Investitionsprogramm des Bundes zur Kinderbetreuungsfinanzierung“ gestellt, um die Gesamtkosten zu verringern.

### Ausbau der Krämerstraße in Mähringen

#### Planungsbeschluss

Aufgrund der Ergebnisse des Allgemeinen Kanalisationsplans der Eigenkontrollverordnung sowie dauernde Reparaturen der Rohrbrüche der Wasserleitungen und der schlechten Zustandsbewertung der Straßenoberfläche wurde die Krämerstraße in Mähringen in das Ausbauprogramm aufgenommen. Die Straße wurde als eindeutig historisch angesehen, so dass daher keine Erschließungsbeiträge für die Anlieger anfallen werden. Im Rahmen des Ausbauprogramms werden unter anderem am Einfahrtsbereich in die Rathausstraße zwei Parkplätze entstehen, um die Einfahrtssituation zu ordnen, sowie mehrere Grünflächen für die Bepflanzung. Die Straßenbeleuchtung wird ebenfalls erneuert werden bzw. es werden zusätzliche Lichtmasten gesetzt.

### Änderung der Satzung über die Erhebung von Benutzungsgebühren für die Kindergärten und Kinderrippen für die Kindergartenjahre 2017/2018 und 2018/2019

#### Erhöhung der Elternbeiträge gemäß den Empfehlungen des Gemeindetags

Einstimmig hat der Gemeinderat beschlossen, die Gebühren für die Kindergärten und Kinderrippen für die Kindergartenjahre 2017/2018 und 2018/2019 zu erhöhen. Für die beiden

kommenden Kindergartenjahre liegt eine Empfehlung des Gemeindetags vor. Der Kostendeckungsgrad durch Elternbeiträge von 13,4 % wird jedoch nicht maßgeblich verändert, es werden durch die Erhöhung der Gebühren lediglich die jüngsten Abschlüsse bei den Tarifierhöhungen ausgeglichen. Die Satzungsänderung über die Erhebung von Benutzungsgebühren für die Kindergärten und Kinderkrippen der Gemeinde Kusterdingen, welche ab 01.09.2017 in Kraft tritt, ist unter den amtlichen Bekanntmachungen in diesem Gemeindeboten abgedruckt.

#### Vergabe Mensabelieferung für die Schuljahre 2017/2018 und 2018/2019

Alle unsere Einrichtungen (bis auf die August-Lämmle-Schule) und auch die kirchlichen Kindergärten sowie die Kindergruppe werden derzeit von einem Caterer beliefert, dabei wird die Essensbestellung von den Eltern über das Internet abgewickelt. Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung beschlossen, dass die Firma Essig aus Altensteig mit der Essensbelieferung der Kusterdinger Betreuungseinrichtungen sowie der Härtenschule Mähringen für die Schuljahre 2017/2018 und 2018/2019 beauftragt wird. Die Firma Essig beliefert die Kusterdinger Einrichtungen seit einigen Jahren und ist der günstigste Anbieter.